
２０２４年７月２３日（火） 

ＰＴＡ・生徒会懇話会 

 

ＰＴＡ予算の「生徒会支援費」について、ＰＴＡ執行部と生徒会執行部が膝を

交えて意見交換を行う、毎年恒例の「ＰＴＡ・生徒会懇話会」を開催しました。 

生徒会執行部が、活動をする上で困っていることや取組を進める上で必要な

ものなどについて話し合われました。 

生徒会執行部は、ＰＴＡ執行部の皆さんに思いを伝えるために、タブレットを

使ったり、実際にその現場を見てもらったりするなど、工夫を凝らしたプレゼン

を考えていました。 

生徒会執行部からは、よりよい学校生活を目指して、生徒会の活動方針や活動

内容を話し合うための生徒会室の環境改善と、文化活動発表会などのイベント

を盛り上げるための動画を簡単に作成できる動画作成ソフトが要望として挙げ

られました。 

廿日市中学校をより良くしたいという思いは同じなので、これからもいろい

ろな機会を捉えて、ＰＴＡ、生徒会が連携して熱心な意見交換ができたらよいで

すね。ＰＴＡ執行部、生徒会執行部の皆さん、今日は、暑い中、ありがとうござ

いました。 

 

  

  


